
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６４回番組審議会が 

令和５年２月２１日（火）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員４名、事業者側からは２名が出席し、 

令和５年２月から放送している 

「一関市の幼稚園・小学校・中学校、閉校にあたっての各学校の思い出を紹介する企画」 

に対して審議を行いました。 

 

委員からは 

「学校の存在とは何だろうか、としみじみ感じさせるような番組だった」 

「関係者の思い出に残るような良い番組構成になっている」 

「テレビと違い、映像がないラジオは、かえって自分の思い出と重ね合わせて味わうことが

できることに気づいた」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


